



Universidad Veracruzana

Dirección General Investigaciones
Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores Económicos y Sociales

ACTA DE CONSEJO TÉCNICO No. 17 2020

En la ciudad de Xalapa-Equez., Veracruz, siendo las trece horas del día quince de julio de dos mil veinte, con fundamento en los artículos 20 fracción XI, 75, 76 y 77 de la Ley Orgánica; 303, 304 y 305 del Estatuto General, ambos de la Universidad Veracruzana, los CC. Dr. José Luis Pérez Chacón, Dr. Danú Alberto Fabre Platas, Dr. Rafael Vela Martínez, Dra. Griselda Hernández Méndez y Mtro. Manuel Suárez Gutiérrez, Director, Consejero Maestro Universitario, y académicos del Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores Económicos y Sociales, así como la representante alumno del Doctorado en Estudios Económicos y Sociales (DIES) Mtra. Wendy Blanco Morales, todos miembros del Consejo Técnico del Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores Económicos y Sociales (IIESES), reunidos de manera virtual dada la contingencia de salud que tenemos a nivel nacional, para tratar los asuntos que se anotan a continuación:

1. Revisión de observaciones para el documento elaborado por el Dr. Edgar J. Saucedo Acosta Coordinador como resultado del Seminario Interno del IIESES.
2. Disposición de recursos financieros para la compra de equipo.
3. Asuntos generales.

El Dr. Pérez Chacón informa que según acuerdo tomado el pasado 6 de julio por este Órgano Colegiado, está presente en esta sesión el Dr. Edgar Juan Saucedo Acosta designado por Junta Académica Coordinador del proyecto conjunto y colegiado para el IIESES, y que como resultado del Seminario Interno del IIESES realizado para ese fin, el Dr. Saucedo elaboró el documento "Diagnóstico y perspectivas de Investigación en El Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores Económicos y Sociales (Universidad Veracruzana)", ya analizado por el Consejo Técnico. Después de que el Dr. Fabre Platas expone las observaciones que concentró mismas que se analizan y se dialogan con el Dr. Saucedo quien al respecto el Dr. comenta que el documento lo hizo en función del Seminario, y a partir de su visión personal de cómo está el IIESES, cómo está la Universidad, agradece la invitación y las observaciones que considerará para ser integradas al documento. El Mtro. Suárez Gutiérrez comenta que sería conveniente saber qué líneas y proyectos se han venido trabajando en el IIESES. Los documentos antes mencionados se anexan a la presente.

Por otra parte, el Dr. Pérez Chacón comenta que se tiene un recurso por \$27,465.00 de PROFECE para ejercer, por lo que pide opinión para la adquisición de equipo que tenga mayor prioridad para el IIESES y que su costo se ajuste al recurso con el que se cuenta.

En asuntos generales la Dra. Griselda Hernández Méndez comenta que la solicitud de estancia en el IIESES de Marisol Chávez, de la Universidad Autónoma de Morelos, no puede viajar por falta de financiamiento sin embargo la contactará para ver si está interesada en realizar su estancia de manera virtual, de ser así, establecer las fechas que le convengan. Sugieren sea el Dr. Fabre Platas el académico que la asesore.

En el marco de lo anterior y con fundamento en el artículo 78 de la Ley antes citada, los miembros del Consejo Técnico, hemos llegado a los siguientes:



Universidad Veracruzana

**Dirección General Investigaciones
Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores Económicos y Sociales**

ACTA DE CONSEJO TÉCNICO No. 17 2020

ACUERDOS:

UNO.-Por unanimidad acordamos que el Dr. Pérez Chacón envíe las observaciones analizadas en esta sesión, al Dr. Saucedo Acosta, Coordinador del proyecto conjunto y colegiado para que las integre y concluya el documento del proyecto para así dar continuidad al trabajo que proceda y lograr mayor y mejor visión del IIESES.-----

DOS.-Por unanimidad acordamos y avalamos al Dr. Pérez Chacón para que con los recursos de \$27,465.00 se adquiera una cámara para ser utilizada en el Aula Transmedia del IIESES.-----

No habiendo más asuntos que tratar, se cierra la presente acta, siendo las quince treinta horas del mismo día 15 de julio de 2020 firmando al calce los que en ella intervenimos.

Dr. Danú A. Fabre Platas
Consejero Maestro Universitario

Dra. Griselda Hernández Méndez
Académico

Mtra. Wendy Blanco Morales
Representante alumno del DIES

Dr. Rafael Vela Martínez
Académico

Mtro. Manuel Suárez Gutiérrez
Académico

Dr. José Luis Pérez Chacón
Director del IIESES